
 

  



Le féminin des noms 

 

J’ajoute un e Je double la 
consonne 
finale et 
j’ajoute un e 

Je 
transforme 
la fin 

Je transforme 
complètement  

Je ne change 
rien  

Je n’entends 
pas de 
changement  

un chat, une 
chatte  
un musicien, 
une 
musicienne  

-er -> -ère  un frère, une 
sœur  
un coq, une 
poule  

un 
urgentiste, 
une 
urgentiste 
un 
humoriste, 
une 
humoriste   

un étourdi, 
une étourdie  

un étranger, 
une 
étrangère  

J’entends un 
changement  

-ier -> -ière  

un client, 
une cliente  

un trésorier, 
une 
trésorière  

 -eur -> -euse 

un coiffeur, 
une 
coiffeuse  

-eur -> -rice 

le directeur, 
la directrice  

-e -> -esse 

un prince, 
une 
princesse  

-eau -> -elle 

un chameau, 
une 
chamelle 

Autre 

un canard, 
une cane 
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